

Estudiantes de ingeniería química de la UAB visitan la fábrica de Ercros en Cerdanyola



Un grupo de 35 estudiantes de tercer y cuarto curso del grado de Ingeniería Química de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) ha visitado la fábrica de Ercros en Cerdanyola.

El alumnado fue recibido por Fernando Burgueño, director de la fábrica, y junto con Adolfo López, jefe de producción, y Amadeu Blasco, técnico de planta, se encargó de acompañar al grupo en una visita guiada por las instalaciones de Ercros.

Los estudiantes mostraron especial interés por la sala de control y el *bioescribber*, una instalación de tratamiento biológico del aire procedente de los procesos de fabricación.

Los futuros ingenieros químicos aprovecharon la visita para interesarse sobre el futuro laboral de su sector profesional.

Cerdanyola del Vallès, 20 de noviembre de 2023